
　
町
内
に
は
、
J
R
新
原
駅
・
須

恵
中
央
駅
・
須
恵
駅
が
あ
り
ま
す
。

　
各
駅
に
駐
輪
場
が
設
置
さ
れ
、

多
く
の
方
が
利
用
さ
れ
て
い
ま
す

が
、
日
常
的
に
放
置
自
転
車
や
決

め
ら
れ
た
場
所
に
止
め
な
い
な
ど

の
マ
ナ
ー
の
悪
さ
も
目
立
っ
て
い

ま
す
。

　
特
に
、
平
成
27
年
以
降
の
駅
員

無
人
化
に
伴
い
そ
の
傾
向
が
顕
著

に
あ
ら
わ
れ
、
現
在
で
は
管
理
全

般
に
つ
い
て
町
が
対
応
し
て
い
る

と
こ
ろ
で
す
。

　
放
置
自
転
車
に
つ

い
て
は
、
年
度
が
替

わ
る
時
期
や
住
民
か

ら
の
通
報
時
に
現
地

を
確
認
し
、「
注
意
喚

起
・
処
分
予
告
」の
張

り
紙
を
貼
付
し
て
い

ま
す
。
そ
の
後
、
警

察
へ
防
犯
登
録
の
照

会
を
す
る
な
ど
対
応

し
て
お
り
、
放
置
自

転
車
を
定
期
的
に
な
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町
内
の
Ｊ
Ｒ
各
駅
に
は
、
駐
輪

場
が
設
置
さ
れ
、
通
学
や
、
通
勤

者
等
で
使
用
さ
れ
て
い
ま
す
。
し

か
し
、
現
実
的
に
は
放
置
さ
れ
て

い
る
自
転
車
が
か
な
り
の
台
数
が

あ
る
よ
う
に
感
じ
ま
す
。
日
々
の

管
理
状
況
等
に
つ
い
て
お
尋
ね
い

た
し
ま
す
。

　
ま
た
、
県
道
路
の
拡
幅
工
事
等

に
よ
り
、
あ
わ
せ
て
須
恵
中
央
駅

の
駐
輪
場
変
更
を
計
画
し
て
は
ど

う
か
。

当
面
駐
輪
場
変
更
計
画
は
な
い

問

設
備

答
稲
永
地
域
振
興
課
長

駐
輪
場
の
管
理
状
況
に
つ
い
て

答弁中の中嶋町長

く
し
て
い
く
こ
と
が
、
駅
周
辺
の

環
境
美
化
に
も
繋
が
っ
て
い
く
と

考
え
て
い
ま
す
。

　
県
道
拡
幅
工
事
に
伴
う
駐
輪
場

の
変
更
に
つ
い
て
は
、
現
道
路
用

地
内
で
の
改
良
と
な
る
た
め
、
須

恵
中
央
駅
の
駐
輪
場
の
変
更
等
が

計
画
さ
れ
る
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
。

○ 「問」については、議員が提出した要約文のとおり掲載しており、
編集は行っていません。

ここが 聞 きた い！

多くの利用がある須恵中央駅駐輪場（平成30年３月９日撮影）
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後
も
、
継
続
し
て
ほ
し
い
と
の
声

が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。
今
後
の
取

り
組
み
に
つ
い
て
お
聞
き
し
ま
す
。

　
居
場
所
づ
く
り
事
業
は
、
平
成

28
年
度
か
ら
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン

タ
ー
に
委
託
し
、
オ
イ
コ
ス
を

拠
点
に
、
長
期
休
業
中
の
夏
休

み
、
冬
休
み
、
春
休
み
の
年
３
回

実
施
し
年
々
申
込
者
も
増
え
て
い

ま
す
。
事
業
費
は
、
国
庫
補
助
金

及
び
町
委
託
金
が
そ
れ
ぞ
れ
60
万

円
、
保
護
者
負
担
金

を
含
め
た
総
事
業
費

が
２
０
０
万
円
と
な

り
ま
す
。

　
事
業
継
続
の
た
め

に
は
、
平
成
30
年
度

で
終
了
す
る
国
庫
補

助
金
分
を
ど
う
補
填

す
る
か
、
今
後
事
業

内
容
を
精
査
し
本
年

度
中
に
方
向
性
を
示

し
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

　
子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り
事
業

が
始
ま
り
、
２
年
が
経
過
し
よ
う

と
し
て
い
ま
す
。
子
ど
も
の
数
も

年
々
増
え
、
子
供
達
も
楽
し
く
す

ご
し
て
お
り
、
内
容
も
充
実
し
て

い
る
と
聞
い
て
い
ま
す
。
こ
の
事

業
は
、
３
年
間
の
補
助
金
で
運
営

し
て
い
ま
す
が
、
の
こ
り
１
年
と

な
り
ま
し
た
。
シ
ル
バ
ー
人
材
セ

ン
タ
ー
に
委
託
し
て
お
り
、
高
齢

者
の
方
々
も
楽
し
く
活
動
さ
れ
て

い
ま
す
。
補
助
金
が
な
く
な
っ
た

継
続
し
て
や
っ
て
い
き
た
い

問 子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り
事
業
の
今
後
は

　
不
登
校
児
に
対
応
す
る
た
め
、

や
ま
も
も
ル
ー
ム
が
開
設
さ
れ
て

２
年
に
な
り
ま
す
。
場
所
も
、
役

場
近
く
の
ア
パ
ー
ト
の
一
室
か
ら
、

第
一
小
学
校
の
旧
学
童
の
後
に
移

転
し
て
１
年
が
経
過
し
ま
し
た
。

不
登
校
の
現
状
、
最
近
の
や
ま
も

も
ル
ー
ム
の
現
状
、
今
後
の
取
り

組
み
、
課
題
な
ど
に
つ
い
て
お
聞

き
し
ま
す
。

　
不
登
校
児
童
生
徒
数
は
、
平
成

30
年
１
月
末
現
在
で
小
学
校
５
名
、

中
学
校
38
名
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　
不
登
校
へ
の
対
応
は
、
県
の
指

針
に
基
づ
い
て
進
め
て
お
り
、
遅

刻
数
や
保
健
室
へ
の
来
室
が
増
え

た
な
ど
の
兆
候
が
出
た
段
階
で
、

専
門
的
な
支
援
チ
ー
ム
を
組
織
し

柔
軟
に
対
応
し
て
い
ま
す
。

　
や
ま
も
も
ル
ー
ム
に
つ
い
て
は
、

支
援
員
３
名
体
制
で
、
ル
ー
ム
の

開
室
日
は
原
則
学
校
と
同
じ
で
、

開
室
時
間
は
９
時
30
分
か
ら
15
時

ま
で
と
学
校
の
児
童・生
徒
と
接
触

が
な
い
よ
う
配
慮
し
て
い
ま
す
。

　
個
々
の
児
童
生
徒
に
あ
っ
た
活

動
内
容
に
す
る
た
め
に
は
受
容
と

共
感
な
ど
寄
り
添
っ
た
支
援
が
必

要
で
す
。
今
後
は
児
童
生
徒
だ
け

で
な
く
、
保
護
者
に
対
す
る
支
援

も
充
実
さ
せ
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

　
こ
の
二
つ
の
事
業
に
つ
い
て
は
、

補
助
金
が
終
了
し
て
も
継
続
し
て

や
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

問 支
援
チ
ー
ム
で
対
応

2

不
登
校
児
対
策
の
現
状
は

答
安
河
内
教
育
長

答
安
河
内
教
育
長

今村 桂子  議員

○ 一般質問とは、議員が町長など執行機関に対し、町の行財政全般に
ついて疑問点をただし、報告や説明を求めることです。

一/般/質/問 ここが 聞 きた い！

子
育
て

教
育

答
中
嶋
町
長
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